



communiqué

Date **Le 25 février 1994**

N° 31

Pour publication

LE CANADA PARTICIPE À UN PROGRAMME TRILATÉRAL DE RÉSIDENCE D'ARTISTES CRÉATEURS

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui à Washington la mise sur pied du Programme de résidence d'artistes créateurs entre le Canada, les États-Unis et le Mexique. M. Ouellet a fait cette annonce à la suite d'une réunion avec M^{me} Jane Alexander, présidente du National Endowment for the Arts des États-Unis, et M. Rafael Tovar, président du Conseil national des arts et de la culture du Mexique.

«Nous croyons que ce programme aidera à faire connaître nos artistes à l'échelle internationale, a déclaré M. Ouellet. Il accroîtra la visibilité et les possibilités de création des artistes canadiens aux États-Unis et au Mexique, ce qui sera bénéfique pour les trois pays et renforcera notre identité nationale.»

Les séjours, d'une durée de deux mois, ont pour but de permettre à des artistes canadiens d'établir d'étroites relations avec des collègues et les publics des États-Unis et du Mexique. Le programme profitera également aux artistes et organisations artistiques du Canada, en leur faisant connaître des artistes américains et mexicains. Il visera chaque année une soixantaine d'artistes, soit une vingtaine par pays. Le Canada recevra ses premiers participants en 1995.

Le Conseil des arts du Canada gèrera la participation du Canada au programme pour le compte du ministère des Affaires étrangères et du Commerce international.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

Pour obtenir des formulaires de demande, prière de communiquer avec le :

Conseil des arts du Canada
1-800-263-5588, poste 4138